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平成２４年第４回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  平成２４年４月１１日（水） 午後１２時３０分 

場  所  中央区役所６階会議室 

出席委員  中央区教育委員会委員長     永嶋久子 

              委 員     鈴木ゆか 

              委 員     竹田圭吾 

              委 員     松川昭義 

              教育長     齊藤 進 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    新治 満 

              庶務課長    有賀重光 

              副 参 事    森下康浩 

              指導室長    増田好範 

              統括指導主事    山崎 隆 

              統括指導主事    伊藤 聡 

              図書文化財課長    粕谷昌彦 

説明のために出席した区長部局職員 

              文化・生涯学習課長    鈴木 浩 

              スポーツ課長    遠藤龍雄 

視察に同行した関係者 

              学務課長    林 秀哉 

        庶務課 学校施設係主査    東 雅之 

         学務課 保健給食係長    植木良則 

              同係主任    相澤利之 

同係主事    岸 敏昭 

         都市整備部 営繕課長    松岡広亮 

            同課営繕主査    宮原誉英 

          小学校校長会会長    酒井寛昭 

          幼稚園園長会会長    岩城眞佐子 

            ＰＴＡ連合会    藤枝精也 

            ＰＴＡ連合会    菅 仁良 

            ＰＴＡ連合会    倉澤豊明 

 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              庶務係長    眞下一弘 

              庶務係員    島田由美子 
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開  議  午後１２時３０分永嶋委員長開会宣言 

 

会議規則第３０条による署名委員 

              委員長     永嶋久子 

              委 員     竹田圭吾 

 

日程第１   報告事項 

        各課からの事業報告について 

日程第２   教育施設の視察 

        柏学園視察 
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委 員 長   ただいまから、平成２４年第４回教育委員会定例会を開会いたします。 

はじめに本日の会議録の署名委員を指名いたします。本日は、竹田委員に

お願いします。 

なお、案件の関係で、区民部文化・生涯学習課長およびスポーツ課長に出

席をお願いしております。 

 さて、皆様ご案内のとおり４月１日付で鈴木委員が再任されました。ここ

で鈴木委員から一言ごあいさつをお願いします。 

鈴木委員   ４年間大変お世話になりました。また、このたびせっかくいただいた機会

ですので、尐しでも何かお力になることができればと思って頑張りたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

委 員 長   ありがとうございました。どうぞよろしくお願いいたします。 

 次に、３月３０日開会の第３回教育委員会定例会におきまして、「教育委員

会事務局幹部職員の人事」について可決され、４月２日に辞令の交付を行い

ましたことを、ここにご報告申し上げます。 

 それでは、新たに就任されました有賀庶務課長さん、就任のごあいさつを

お願いいたします。 

（庶務課長自席にて挨拶） 

委 員 長   ありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。なお、本日は、

日程第１の各課からの報告の後、日程第２として教育施設の視察を行います。

視察先は柏学園となっております。 

 また、視察には常時出席の職員のうちから、教育委員会事務局次長、庶務

課長、学務課長、指導室長、伊藤統括指導主事および書記が出席をいたしま

す。さらにこのほかに、庶務課学校施設係主査、学務課保健給食係長および

学園担当職員２名、都市整備部営繕課長および営繕主査、小学校校長会会長、

幼稚園園長会会長、ＰＴＡ連合会から代表３名の同行者がありますので、よ

ろしくご了解願います。 

 それでは、本日の日程に入ります。 

 日程第１、報告事項のうち資料１について報告願います。 

庶務課長   「プレディ久松の参加状況」について資料１により報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いいたします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは、引き続き資料２について報告願います。 

庶務課長   「平成２４年度在籍児童・生徒・園児数及び学級数」について資料２によ

り報告 

委 員 長   ただいまの報告についてご質問等ございましたらお伺いいたします。 

（「なし」の声あり） 
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委 員 長   それでは、引き続き資料３についてご報告願います。 

庶務課長   「平成２４年度区立学校・幼稚園周年行事及び新校・園舎落成式」につい

て資料３により報告 

委 員 長   ただいまの報告についてご質問等ございましたらお伺いいたします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   ご質問等ないようでございますので、引き続き資料４について報告願いま

す。 

指導室長   「平成２４年度中央区教育委員会研究奨励校(園)」について資料４により

報告 

委 員 長   ただいまのご報告についてご質問等ございましたらお伺いいたします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   質問等ございませんので、引き続き資料５について報告願います。 

図書文化財課長   「平成２４年度「子ども読書の日」記念事業の実施」について資料５により

報告 

委 員 長   ただいまの報告についてご質問等ございましたらお伺いいたします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは、引き続き資料６および資料７について続けてご報告願います。 

文化・生涯学習課長   「平成２４年度生涯学習事業」について資料６により報告 

スポーツ課長   「平成２４年度スポーツ事業」について資料７により報告 

委 員 長   ただいまの報告につきまして、ご質問等ございましたらお伺いします。 

竹田委員   青年学級というのは何ですか。 

文化・生涯学習課長   青年学級ですが、知的障害者を対象にしました卒業後の学習の場を提供す

る教室を行っております。本区におきましては、かえで学級を実施しています

が、１年間２０回程度銀座中学校を使いまして、行っております。その中で、

具体的には、調理実習ですとか、レクリエーションを行ったり、いろいろ外に

出て体験をしたり、そういう内容で概ね５０人が今学んでいる状況です。 

 以上です。 

竹田委員   具体的に何歳ぐらい、卒業後というと成人まで全部入るということですか。 

文化・生涯学習課長   対象は、中学校卒業後ということですので、１５歳以上を対象にしています。

今、学級生は概ね５０人いらっしゃいますが、１７歳から７０歳を超える方ま

で、幅広い層となっています。対象年齢に上限はありません。 

竹田委員   わかりました。ありがとうございました。 

委 員 長   よろしいですか。私から１つお伺いがあるのですが、わんぱく相撲大会の

時の委員長あいさつですけれども、以前私、ここで申し上げたことがありま

すが、子どもたちはきちっと座っているわけじゃなく、グループごとに座っ

ていて、ほとんどあいさつを聞いていません。これは私自身があいさつを行
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った際には、もう全く聞いてないと思いました。騒いでいる子もいますし、

歩いている子もいるし、今年は違うのかわかりませんが、本当にあいさつが

要るのかどうか。これは教育委員会としての主催であれば要るということに

なるのでしょうけれど、そうしたら極力簡単なあいさつでよろしいと思いま

す。あいさつは必要かということの確認です。 

スポーツ課長   主催は、区でも教育委員会でもありません。教育委員会は後援をしている

ことになっております。一部、体育協会から支援を行っていますが、教育委員

会としまして特にあいさつが必要ないという判断であれば、主催者側に私のほ

うからもお伝えしたいと思いますが。 

教 育 長   事務局のほうで相談させていただいて、従前の経過とその必要性について、

区民部のほうと調整をさせていただきます。 

委 員 長   ぜひお願いします。 

 ほかにご質問等ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは、引き続きまして資料８についてご報告願います。 

庶務課長   ｢意見・要望」について資料８により報告 

委 員 長   ただいまのご報告についてご質問等ございましたらお伺いいたします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   ご質問等ないようでございますので、引き続き追加資料１についての報告

を願います。 

庶務課長   「第３２回オリンピック競技大会及び第１６回パラリンピック競技大会の

東京招致」について追加資料１により報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いいたします。 

松川委員   教育委員会で応援しているというのは大変結構ですけれども、何か具体的

にイメージしていることはあるのでしょうか。 

次  長   オリンピック招致に関して、具体的にはまだ区の方針と申しましょうか、

そこまで話が固まっていない段階でございます。例えば２０１６年の招致の

ときには、バナーを商店街にお願いしたりとか、学校にもいろいろポスター

掲示とかをお願いした経緯があるのですが、まだあくまでＩＯＣからの質問

事項に対してお答えするだけの申請ファイルが出ているだけの段階ですので、

東京都の招致本部との連絡をとりながら、具体的にどうしていくかはこれか

ら決めてまいりたいと思っています。 

 今、お席のところにバッジを置かせていただきましたが、区の職員につき

ましては、オリンピックのロゴが入っていますバッジを付けながら、なるべ

くオリンピックが東京に実現できるようにということで、まずはその端緒と

して取り組んでいこうと。こういう情報も皆さんで共有していきたいという
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ことで、本日ご報告をさせていただいたところです。 

委 員 長   ほかに質問等ございませんでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   ご質問等がないようでございますので、文化・生涯学習課長さんおよびス

ポーツ課長さん、お疲れさまでございました。退席していただいて結構でご

ざいます。ありがとうございました。 

（文化・生涯学習課長およびスポーツ課長退席） 

委 員 長   次は日程第２、柏学園の視察ですございますが、視察の前にその他という

ことで、委員の方から何かご意見がございましたら先にお伺いをいたします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   ご意見等ないようでございますので、それではここで暫時休憩といたしま

して、１時５分に本庁前のマイクロバスに行って出発したいと思いますので、

ご参集を願います。１時５分でございます。よろしくお願いいたします。 

 

 

【午後１時０５分 区役所出発】 

【午後１時１２分 委員会再開】 

委 員 長   それでは委員会を再開します。 

ここで、本日の視察の流れなど概要説明を願います。 

庶務課長   ｢柏学園視察の流れ」について説明 

営繕課長   ｢柏学園除染工事の状況」について説明 

委 員 長   それでは柏学園まではもうしばらく時間がかかりますので、よろしくお願

いします。 

【午後１時５１分 柏学園到着】 

次  長   ｢説明等を行う職員」の紹介 

【午後１時５６分～ 柏学園内視察】 

【午後２時４０分～ 質疑】 

【午後３時２５分 柏学園出発】 

委 員 長   皆さま、まもなく区役所に到着します。本日はお疲れさまでした。これで

本日の委員会を閉会いたします。 

【午後４時１７分 委員会閉会】 

【午後４時２１分 区役所到着】 

 

 

午後４時１７分 永嶋委員長閉会宣言 
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署名委員                

 


